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«Прайм» 

Улюкаев: Мировая экономика больше не будет расти 

докризисными темпами 

"Я считаю, что мир не может восстановиться в тех параметрах, которые были, к 

примеру, в 2004-2006 годах. Это был набор специфических факторов, которые 

повторить полностью не возможно. Сейчас у нас новая реальность, для которой 

характерно сближение темпов роста развитых и развивающихся экономик. <...> 

Повторить пятипроцентный рост мировой экономики мы вряд ли сможем", - сказал он 

журналистам в ходе Всемирного экономического форума. 

Наметившееся улучшение динамики глобального ВВП Улюкаев назвал более 

или менее устойчивой ситуацией. "Я думаю, что 2015 год не станет разочарованием по 

сравнению с 2014 годом", - отметил он. Министр ждет в текущем году некоторого 

роста глобального кредитования, "в отличие от застоя предыдущих четырех лет". 

http://1prime.ru/state_regulation/20140124/776115508.html 

 

http://1prime.ru/state_regulation/20140124/776115508.html
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«Прайм» 

Медведев: Ситуация в экономике нормальная, но не радует 

Ситуация в российской экономике в целом нормальная, но она не радует ни 

президента, ни премьера, так как необходим качественный рывок вперед, заявил глава 

правительства Дмитрий Медведев в интервью телекомпании CNN. 

"Наша экономика выросла в прошлом году на 1,4%. Это не много, но это и не 

катастрофа, если посмотреть на ситуацию в Европе или сравнить эту ситуацию, 

например, с американской ситуацией", - отметил он. 

"У нас приблизительно одинаковый в этом смысле рост. У нас неплохое 

соотношение между долгом и ВВП. А можно сказать даже прямо: лучшее 

соотношение, потому что у нас всего 10,7% внешнего и внутреннего долга к ВВП. 

Сравните с американскими цифрами или с европейскими", - подчеркнул Медведев. 

По его словам, "у нас низкая инфляция, для России, правда". "Она все равно 

должна снижаться, но для России она довольно низкая, в сравнении с тем, что у нас 

было еще 10 лет назад - около 6% с небольшим. И, наконец, у нас низкая безработица. 

Всего приблизительно 5,5%", - сказал премьер. 

Поэтому, добавил он, "ситуация в экономике в общем и целом нормальная, с 

одной стороны, но с другой стороны, она никого не радует". "Она не радует меня, она, 

естественно, не радует президента, она не радует тех, кто этим занимается. Потому что 

для того, чтобы расти так, как я вам сказал, мы должны совершить что-то более 

качественное, сделать рывок вперед. Если это удастся, тогда будут решены те задачи, 

которые мы ставим перед своей страной", - заявил Медведев. 

http://1prime.ru/Politics/20140122/775924589.html 

 

«Коммерсант» 

ВЭБ и Минэкономики обосновали свои претензии на поддержку 

малого и среднего бизнеса 

В начале февраля Белый дом намерен определиться с одним из главных 

элементов поддержки малого и среднего бизнеса (МСБ) — выбрать схему 

гарантирования кредитования предприятий, прежде всего в неторговом секторе 

экономики. Премьер-министру Дмитрию Медведеву предстоит выбор из трех 

вариантов: разрешить Минэкономики создание собственного гарантийного агентства, 

использовать для этих целей дочерние структуры Внешэкономбанка или позволить 

конкурировать на бюджетные средства сразу двум госструктурам.  

http://1prime.ru/Politics/20140122/775924589.html
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Как стало известно "Ъ", ВЭБ готовит обращение к премьер-министру Дмитрию 

Медведеву о расширении гарантийных полномочий своей дочерней структуры — 

МСП-банка.  

Минэкономики в это время подготовило свой план гарантирования кредитов 

МСБ — через ОАО "Небанковская депозитно-кредитная организация "Агентство 

кредитных гарантий". Проект постановления правительства о создании этой 

структуры министерство опубликовало на едином портале госинформации. 

Учредителем агентства должно выступить Росимущество, а Минэкономики станет ее 

акционером от имени правительства РФ. ОАО должно объединить на федеральном 

уровне сеть региональных фондов поручительств по кредитам предприятий МСБ. 

http://www.kommersant.ru/doc/2390658 

 

«Коммерсант» 

Росстат обнаружил ускорение производства в конце 2013 года 

Статистика промышленного выпуска, опубликованная вчера Росстатом, 

зафиксировала его ускорение в минувшем декабре и увеличение показателя до 0,3% 

по итогам 2013 года. Такой результат оказался неожиданным как для чиновников, так 

и для аналитиков. Главная причина рывка — уточнение данных о промпроизводстве за 

2012 год. Хотя опросы компаний действительно демонстрируют всплеск спроса в 

декабре 2013-го и в январе 2014-го, ожидания производителей и аналитиков 

продолжают ухудшаться. Внутренних источников для оживления выпуска и 

инвестиций они по-прежнему не видят.  

http://www.kommersant.ru/doc/2390594 

 

«Коммерсант» 

Развитие для развитых 

Очередная сессия форума в Давосе ищет неэкономические идеи роста. 

Еще ни на одной сессии Всемирного экономического форума (ВЭФ) в Давосе 

чисто экономическая программа не была так второстепенна, как в январе 2014 года. 

Хотя Давос остался главной дискуссионной площадкой в этой сфере, уже первый день 

работы сессии ВЭФ продемонстрировал: тренды на ближайшие четыре-пять лет 

глобальным инвесторам понятны (рост в развитых странах будет ускоряться, а в 

развивающихся замедляться), а все долгосрочные идеи лежат в сферах, развитие 

которых определяется не экономикой в обычном понимании,— от социологии до 

медицинских технологий. Россия в Давосе в основном продолжает продвигать 

инвестпрограммы российских регионов. 

http://www.kommersant.ru/doc/2390658
http://www.kommersant.ru/doc/2390594
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http://www.kommersant.ru/doc/2389986 

 

«Коммерсант» 

Россию продвинули по части бизнеса 

В рейтинге Bloomberg "Best Countries for Business 2014", Россия набрала 61,6 

балла из 100 возможных. Заняв вместе с Оманом 43-е место, Россия по сравнению с 

прошлым годом поднялась на 13 позиций. Всего эксперты агентства 

проанализировали данные по 157 странам. (Напомним, в похожий рейтинг "Doing 

Business" от Всемирного банка, в котором Россия недавно переместилась со 111-го на 

92-е место, включено 189 стран.) В отличие от DB, в рейтинге Bloomberg страны 

проранжированы не только по издержкам конкретного бизнеса, но и по состоянию 

макроэкономической ситуации, а также вовлеченности ее в глобальные рынки. При 

этом многие параметры качества госрегулирования объединены в общую группу 

"нематериальных издержек" (20% общей оценки).  

Лидером рейтинга, как и год назад, остался Гонконг, где наименьшее количество 

ограничений на движение товаров и легче всего начать новый бизнес. Многие 

развивающиеся страны, включая РФ и Китай, вошли в топ-50 преимущественно за 

счет обширного потребительского рынка (оценивается размер среднего класса и 

уровень ВВП на душу населения), а также высокой степени экономической 

интеграции, подразумевающей членство в ВТО, низкие импортные тарифы и выход на 

глобальные рынки. По критерию "обширности" рынка РФ набрала 64,7 балла, по 

степени интеграции — 78 из 100, что сопоставимо с результатами у первой "десятки" 

рейтинга.  

Что мешает росту инвестиционной привлекательности страны 

По части издержек предпринимателей отставание России наблюдается по 

затратам на открытие нового бизнеса — 67,2 балла (критерий включает необходимое 

на это время, количество процедур, стоимость привлечения финансирования и 

доступность иностранных инвестиций), а также по стоимости передвижения 

товаров— 61,9 балла (включает эффективность логистики, качество инфраструктуры и 

ее доступность). В то же время издержки на "труд и материалы" (производительность, 

размер рынка рабочей силы, требования по уровню оплаты труда, доступность 

природных ресурсов и степень их истощения) в России уже сопоставимы как с 

другими странами БРИКС, так и с лидерами рейтинга — 68,4 балла.  

Наиболее негативно эксперты оценивают российский уровень так называемых 

нематериальных издержек, к которому причислены риски коррупции, степень защиты 

прав собственности, уровни инфляции и налоговой нагрузки. По этому критерию 

Россия набрала лишь 39,3 балла.  

http://www.kommersant.ru/doc/2389961 

http://www.kommersant.ru/doc/2389986
http://www.kommersant.ru/doc/2389961
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«Известия» 

Согласно «курсу бигмака», доллар равен 19,25 рубля 

Журнал The Economist обнародовал соотношение курсов валют согласно так 

называемому курсу бигмака. Суть данного проекта заключается в том, чтобы 

сравнивать курсы валют различных стран на основе цены на бигмак в ресторанах 

McDonald’s в каждой из стран. 

Так, согласно этому соотношению, курс доллара равен 19,25 рубля, поскольку 

цена бигмака в США составляет $4,62, а в России — 89,00 рублей ($2,62). 

Расчет данных альтернативных курсов валют мира проводится журналом с 1986 

года. 

На 24 января Центробанк установил курс доллара, равный 34,0334 рубля. 

http://izvestia.ru/news/564551 

 

«Известия» 

В АСИ назвали профессии, которые исчезнут в России в 

ближайшие 20 лет 

«Профессии, которые в ближайшие 20 лет устареют, они постепенно уходят из 

России. С точки зрения рабочих профессий: билетер, парковщик, оператор call-центра, 

лифтер, почтальон, инспектор ДПС, фасовщик, прораб, швея. Что касается 

интеллектуальных профессий — это библиотекари, испытатели, сметчики, 

копирайтеры, турагенты. После 20 года под угрозой до 80% бухгалтеров, 

юрисконсульты, нотариусы, провизоры, секретари, логисты, диспетчеры, 

сисадмины»,— рассказал в прямом эфире «Русской службы новостей» директор 

направления «Молодые профессионалы» Агентства стратегических инициатив 

Дмитрий Песков.  

По его словам, государство обязано начать массовые программы 

переквалификации, поскольку появится большое количество новых профессий, на 

которые нужно будет переучиваться. 

http://izvestia.ru/news/564566 

 

 

 

 

http://izvestia.ru/news/564551
http://izvestia.ru/news/564566
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«ИТАР-ТАСС» 

Госдума приняла пакет законов о создании объединенного 

Верховного суда РФ  

Госдума приняла в пятницу в третьем окончательном чтении пакет 

президентских законов, направленных на реализацию поправки в Конституцию РФ о 

создании объединенного Верховного суда РФ на базе действующего ВС РФ и 

упраздняемого Высшего арбитражного суда РФ. 

Как подчеркнул глава комитета Госдумы по конституционному 

законодательству и госстроительству Владимир Плигин, "решается целый ряд 

организационных вопросов, связанных в формированием Верховного суда, в том 

числе его кадрового состава". В частности, действующим судьям не понадобится 

сдавать квалификационный экзамен. 

В соответствии с принятым пакетом местом пребывания объединенного суда 

будет Санкт-Петербург. Дату начала осуществления Верховным судом своих 

полномочий в Петербурге установит президент РФ по согласованию с Верховным 

судом.  

Закрепляется общая численность судей Верховного суда - 170 человек. К 

участию в конкурсе на вакантные должности "допускаются судьи и граждане РФ, не 

являющиеся судьями, достигшие возраста 35 лет и имеющие стаж работы в области 

юриспруденции не менее десяти лет".  

http://itar-tass.com/spb-news/911897 

 

«ИТАР-ТАСС» 

Герман Греф: Россия сейчас самая привлекательная европейская 

страна для инвестиций 

Об этом сообщил в интервью телеканалу "Вести 24" президент Сбербанка 

Герман Греф. 

"Я считаю, что Россия была и остается крайне привлекательным регионом для 

прямых инвестиций. Сбербанк - международная компания, мы работаем в 22 странах. 

И мне много задавали вопросов - какая страна является наиболее привлекательной для 

наших инвестиций в течение следующих пяти лет? Мне ответить на этот вопрос очень 

просто, потому что мы только что одобрили пятилетнюю стратегию, и в ней мы 

проанализировали все европейские и азиатские рынки, и среди европейских рынков 

мы видим самым привлекательным рынок России", - сказал Греф. 

По его оценкам, рост финансовых рынков составит в среднем 15% в год, "и ни 

один рынок не может сравниться по инвестиционной привлекательности и отдаче на 

http://itar-tass.com/spb-news/911897
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капитал с Россией". "Будет очень привлекателен рынок Турции, мы считаем его 

вторым рынком по привлекательности в Европе. Будут очень привлекательны рынки 

восточноевропейских стран, к примеру Польши. Они выходят из кризиса и 

показывают очень хорошую динамику", - говорит Греф. Кроме того, он считает 

привлекательными рынки ряда азиатских стран. "Но в последнюю очередь прямые 

инвестиции пойдут в развитые страны", - уверен глава Сбербанка. 

http://itar-tass.com/ekonomika/912187 

 

«Бизнес онлайн» 

Как Герман Греф помог запустить секретный проект Рустама 

Минниханова 

Президент Татарстана привел в республику технологию, обкатанную на личной 

ферме Юрия Лужкова. 

Как стало известно «БИЗНЕС Online», без лишней огласки под личным 

контролем Рустама Минниханова в 184 хозяйствах в 42 районах Татарстана 

реализуется программа по производству биологически чистой продукции 

животноводства. В ее основе — методика академика Александра Савелова-Дерябина и 

разработанный им препарат «Виватон». Как утверждает 70-летний академик РАЕН, 

включение его в рацион животных позволяет выращивать их без применения 

антибиотиков. Как экологически чистое животноводство отразится на здоровье 

татарстанцев, Савелов-Дерябин рассказал в эксклюзивном интервью нашему изданию. 

Александр Михайлович утверждает: 

— Сегодня в России практически не рождаются здоровые дети. Некому служить 

в армии, некому нормально работать — очень многие больны. Я даю об этом 

официальную информацию, с цифрами, в своей научно-практической монографии. И 

призываю: остановитесь! Ведь что мы едим, из того и состоим. И если мы едим плохое 

мясо, пьем плохое молоко, мы просто не сможем быть здоровыми. 

Вот обо всем этом и рассказывал главам российских регионов Александр 

Михайлович. 

— Я там говорил для всех одинаково, — сердито заметил он корреспонденту 

«БИЗНЕС Online». — Но у всех как вошло в одно ухо, так в другое и вылетело. 

Видимо, мало кто из руководителей регионов заинтересован в том, чтобы народ был 

здоров. И только Минниханов подошел ко мне и сказал: «Вы нам нужны. Я хочу, 

чтобы наш российский народ был здоров». Знаете, это очень важно, что есть человек, 

который болеет за Отечество и за свой народ. 

Однако столь высокая оценка президента РТ не помешала профессору... 

отвергнуть его приглашение. 

http://itar-tass.com/ekonomika/912187
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— Я сразу, честно сказать, отказался, — вспоминает он. 

— То есть?! 

— Так и заявил: я в Татарстан не поеду. Это я молодо выгляжу, но мне уже 

немало лет, 19 мая будет 70. Я хочу немножко отдыхать. Я уже столько наездился, 

пять тысяч хозяйств объехал, и толку никакого нет. Ну деньги мы там зарабатываем, 

но мне это не нужно, я давно живу хорошо, у меня все есть: дом, дача, техника... Так 

что я отказал вашему Минниханову и уехал. Но вскоре, буквально сразу после нашего 

разговора, звонит Герман Греф. И говорит: Александр Михайлович, это вы зря 

отказались! Этот человек если сказал, то он сделает. Однозначно сделает, я его знаю 

хорошо... 

Через пять минут после звонка Грефа позвонил Рустам Нургалиевич: мне надо 

всего 15 - 20 минут, можно я к вам заеду? Я ответил: буду счастлив вас принять. 

Мы с ним просидели три с половиной часа... И я его назвал братом своим. 

Потому что этот человек для меня на самом деле как брат родной. Неважно, что я 

славянин, а он мусульманин. Главное — это созидатель, это человек, который думает 

о своем народе... Во всей стране нашелся один такой руководитель региона... 

http://www.business-gazeta.ru/article/95936/ 

 

«Ведомости» 

Отношение россиян к предпринимательству улучшилось 

Отношение россиян к занятиям предпринимательством улучшилось, но на их 

готовности открыть свое дело это почти не сказалось. 

Россия по-прежнему занимает одно из последних мест в мире по многим 

параметрам предпринимательской активности, следует из результатов очередного 

этапа Глобального мониторинга предпринимательства (Global Entrepreneurship 

Monitor, GEM), опубликованного на этой неделе. 

Например, в намерениях создать собственный бизнес признаются лишь 2,6% 

опрошенных россиян. Это лишь на доли процента лучше, чем годом ранее, и по-

прежнему худший показатель из всех стран, исследуемых GEM. Для сравнения: в 

США о намерениях стать предпринимателями готовы заявить 12,2% опрошенных, в 

Великобритании — 7,2%, в Эстонии — 19,4%, в Индии — 22,8%, в Бразилии — 

27,2%, в Китае — 14,4%. 

Впрочем, по некоторым показателям предпринимательской активности 

улучшения все же заметны, говорит Ольга Верховская, преподаватель Высшей школы 

менеджмента Санкт-Петербургского университета. Например, положительно 

оценивает свои способности к предпринимательству уже практически каждый третий 

россиянин — 28,2% (годом ранее было 20%), доля россиян, которых останавливает 

http://www.business-gazeta.ru/article/95936/
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боязнь неудачи, за год снизилась с 47 до 29%. Прошлогодний показатель был 

рекордным за все время наблюдений. 

Неблагоприятную ситуацию с предпринимательством в России можно частично 

объяснить низкой безработицей на российском рынке труда. Вплоть до последнего 

времени «работа на дядю», по мнению россиян, давала более стабильный доход, 

говорит Верховская. Когда же в 2013 г. исследователи решили выяснить, как на 

предпринимательскую активность влияет место нынешней работы, оказалось, что доля 

тех, кто считает себя способным организовать собственное дело, значительно выше 

среди сотрудников малых предприятий. Получается, что если работа в малом бизнесе 

хотя бы отчасти стимулирует и готовит людей к открытию своего дела, то в крупных 

компаниях все ровно наоборот. 

http://www.vedomosti.ru/career/news/21795221/menshe-boyatsya-no-bolshe-ne-delayut 

 

«Татцентр» 

Жалуйтесь, господа-предприниматели! 

Бизнес-омбудсмен Татарстана Тимур Нагуманов приехал в Набережные Челны 

выяснять - почему из автограда за прошедший год было всего три обращения. 

В четверг в челнинском IT-парке состоялась встреча предпринимателей города с 

уполномоченным при президенте РТ по защите прав предпринимателей Тимуром 

Нагумановым и членом Совета при президенте РТ по противодействию коррупции 

Марии Горшуновой. По словам Тимура Нагуманова, за первый год его работы из 

автограда к нему обратились всего три раза. Причем все ситуации касались 

исключительно проблем с представителями властей в других регионах. 

По мнению омбудсмена, это, с одной стороны, свидетельствует об активной 

работе муниципалитета по поддержке предпринимательства, с другой - о 

недостаточной активной работе его представительства в автограде. 

Познакомиться лично с тем, кто может защитить бизнесмена от произвола 

чиновников, пришли почти 300 предпринимателей Набережных Челнов. 

"Всегда приятно приезжать в ваш город. Какое бы мероприятие тут ни 

проводилось, всегда полный зал. Причем я заметил, тут есть Wi-Fi, но никто не 

смотрит в свои айпады, а слушают докладчиков, - начал с комплиментов свое 

выступление Тимур Нагуманов. - В Челнах наиболее активные, наиболее продвинутые 

предприниматели. Но и проблемы их – более продвинутые. Хотя за прошедший год 

количество обращений из вашего города можно по пальцам на одной руке 

пересчитать. Удивительно мало. Особенно учитывая, что доля малого и среднего 

бизнеса, формирующего бюджет города, достигает в Набережных Челнах 27%!" 

http://www.vedomosti.ru/career/news/21795221/menshe-boyatsya-no-bolshe-ne-delayut
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В конце 2013 года было заключено соглашение о сотрудничестве между 

институтом защиты прав предпринимателей и центром по поддержке 

предпринимательства. По данному соглашению, в республике будет открыто 8 

общественных приемных для бизнесменов, и первая уже начала работу в Набережных 

Челнах. Тимур Нагуманов подчеркнул, что его служба призвана решать проблемы, 

возникающие между бизнесом и власть: 

"Наш институт – один из самых социально ориентированных. Хотя это в какой-

то мере парадоксально: мы защищаем интересы бизнеса, являясь при этом 

чиновниками". 

Результаты выездной работы комиссии Республиканской экспертной группы по 

вопросам противодействия коррупции станут предметом обсуждения на заседании 

Совета при Президенте Республики Татарстан по противодействию коррупции. 

http://info.tatcenter.ru/article/132995/ 

 

«Бизнес онлайн» 

«Если бизнесмен завершил год на уровне 2012-го, то он уже 

совершил подвиг!» 

Всего от трех предпринимателей автограда поступили жалобы в адрес бизнес-

омбудсмена РТ Тимура Нагуманова, да и то — на действия начальников из других 

муниципалитетов. По мнению Нагуманова, тут дело либо в слабом позиционировании 

института уполномоченного по защите прав предпринимателей, либо в автограде 

большинство проблем решается на местах. Опрошенные «БИЗНЕС Online» эксперты, 

в целом миролюбиво оценив в автограде работу по поддержке предпринимательства, 

акцентировали ситуацию в макроэкономике: после тяжелого 2013 года улучшения 

ситуации ждать не приходится. 

«Защита прав предпринимателей и государственная поддержка» — так 

несколько противоречиво называлось республиканское совещание с участием 

субъектов малого и среднего предпринимательства, прошедшее накануне в 

челнинском IT-парке. Отметим, что оно состоялось в рамках работы в автограде 

комиссии экспертной группы по вопросам противодействия коррупции. Встретиться с 

мэром города Василем Шайхразиевым, главой Тукаевского района Василем 

Хазиевым, уполномоченным при президенте РТ по защите прав предпринимателей 

Тимуром Нагумановым, членом совета при президенте РТ по противодействию 

коррупции Марией Горшуновой и другими пришли более 200 предпринимателей. 

Видимо, местные власти решили скрестить ужа с ежом — и по году отчитаться, и 

казанских гостей со специфической специализацией принять... 

 Также на совещании доложили об итогах грантовой поддержки субъектов 

малого и среднего бизнеса. «Более половины заявившихся предпринимателей 

получили субсидии по своим заявкам, — рассказал представитель центра поддержки 

http://info.tatcenter.ru/article/132995/
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предпринимательства РТ в городе Набережные Челны Данил Петров. — Так, в 

Набережных Челнах субсидии получили 139 предпринимателей из 249 подавших 

заявку на сумму 107 миллионов рублей, в Тукаевском районе — 11 предпринимателей 

из 18 подавших заявку на сумму 10 миллионов рублей». По словам и.о. заместителя 

руководителя исполкома города Радмира Беляева, до 2016 года количество 

действующих предпринимателей должно увеличиться на 2980 субъектов, планируется 

создать 4400 рабочих мест. 

Огласили и такую цифру: на сегодня доля поступлений от предпринимателей в 

бюджет города составляет 27%. «Я еще пару лет назад озвучивал план — поднять 

уровень поступлений в бюджет от субъектов малого и среднего бизнеса до 50 

процентов, — напомнил Шайхразиев. — Мне часто говорят, что это невыполнимая 

задача. А это очень по-челнински: поставить перед собой невыполнимую задачу и 

выполнить ее». К слову, сегодня в Набережных Челнах действует структура по 

поддержке и развитию предпринимательства, которая объединяет 46 организаций. 

http://www.business-gazeta.ru/article/95952/ 

 

«Первый казанский» 

Тимур Нагуманов: «Большое количество жалоб не значит, что вы 

плохо работаете – это говорит об активности предпринимателей»  

Малый и средний бизнес всегда нуждается в защите – и власть, которая нередко 

становится агрессором, сейчас демонстрирует движение навстречу. 23 ноября в 

конференц-зале челнинского IT-парка поборники частного предпринимательства 

рассказали о прошлогодних достижениях и планах на будущее. 

На встречу собрались представители как бизнеса и его защитников, так и 

муниципалитета. Первым по традиции выступил мэр города Василь Шайхразиев, 

вложив в речь больше чаяний и пожеланий, чем фактов, похвастался успехами в плане 

жилищного строительства (340 тысяч м2 ввели в прошлом году) и новой кабиной 

«КАМАЗа». 

Доклад начальника отдела по поддержке и развитию предпринимательства 

Радмира Беляева, напротив, изобиловал цифрами и фактами.  

Перспективно обстоят дела и с программой поддержки предпринимательства. 

Начальник отдела центра поддержки предпринимательства Республики Татарстан 

Лариса Парфенова говорит о 1472 поданных заявках, из которых рассмотрели 841 (не 

считая трёх тысяч оказанных консультаций). 

http://kazanfirst.ru/feed/12862 

 

http://www.business-gazeta.ru/article/95952/
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«Бизнес онлайн» 

Как предприниматели устроили майдан на берегу Камского моря 

Ассоциация предприятий малого и среднего бизнеса РТ осваивает непростую 

роль модератора между местными властями и бизнесом. 

Настоящим очагом яростной демократии и средоточием активной гражданской 

позиции предстал перед корреспондентом «БИЗНЕС Online», казалось бы, тихий и 

спокойный Камско-Устьинский район. В минувшую среду в местном доме культуры 

состоялись выборы районного общественного совета предпринимателей. Несмотря на 

сохраняющийся раскол в местном бизнес-сообществе, предприниматели возлагают на 

совет большие надежды. Также благосклонно они приняли и присланного кабмином 

РТ нового главу исполкома. 

Выборы районного общественного совета предпринимателей, прошедшие в 

минувшую среду в Камском Устье, несколько раз грозили перерости в крупный 

скандал, если не в потасовку. 

Напомним вкратце предысторию конфликта. В конце минувшего года группа 

предпринимателей из Камского Устья направила в адрес президента РТ Рустама 

Минниханова и прокуратура РТ письмо, в котором пожаловалась на притеснения 

местного бизнеса в целом на «преференции избранным» со стороны главы района 

Зуфара Гарафиева (так называемое «письмо 76-ти» — прим. авт.). По ходу дела 

выявилась нестандартная ситуация: местное бизнес-сообщество само оказалось 

расколотым на две противоборствующие стороны: лояльную и нелояльную к местной 

администрации. При этом первые обвинили вторых в преследовании в ходе конфликта 

собственных коммерческих интересов. Злые языки поговаривали, что конфликт этот 

(между его инициаторами, в частности, предпринимателем Наилем Сиразаевым и 

местной администрацией — главой района — прим. авт.), имеет характер затяжного 

«земельного» противостояния и длится уже не первый год. 

 Корреспонденту «БИЗНЕС Online» удалось пообщаться с новым главой 

исполкома МО Камское Устье до начала совещания общественного совета. В 

частности, Малюков отметил, что еще в 2009 году, работая в аппарате президента РТ, 

он курировал Камско-Устьинский район, поэтому более-менее с этой ситуацией 

знаком. По его словам, конфликт носит локальный характер — между Сиразаевым и 

главой района. 

http://www.business-gazeta.ru/article/95944/ 
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«Первый казанский» 

Банковской системе Татарстана кризис не грозит  

Татарстанская банковская система отличается устойчивостью, и кризис ей не 

грозит, заявляет руководство республиканского Нацбанка. Замедление экономики и 

негативный информационный фон не испугали местных вкладчиков — по итогам года 

ресурсы кредитных организаций только приумножились. 

Потрясения российской банковской системы конца 2013 года не затронули 

Татарстан; на фоне краха нескольких банков и прогрессирующего кризиса доверия 

вкладчиков ситуация в республике стабильна. Таковы тезисы банковского форума, 

прошедшего в среду в Казани. В совокупности все 22 региональных банка за год 

привлекли от ЦБ 24 миллиарда рублей на поддержание ликвидности, сообщил на 

форуме зампред Нацбанка Татарстана Геннадий Шаров. Но ни один из них не 

вызывает серьезных нареканий со стороны регулятора, добавил он. 

Вместе с вкладами рос и рынок кредитования. Кредитный портфель банков 

достиг 723 миллиардов рублей, за год увеличившись на 14% (кредитный портфель 

физлиц вырос на 30%, а юридических лиц — на 8%).  

http://kazanfirst.ru/feed/12861 

 

«Бизнес онлайн» 

Власти в Набережных Челнах хотят создать еще один технопарк  

Исполком Набережных Челнов рассматривает вопрос о создании технопарка на 

территории бывшей базы оборудования ОАО «КАМАЗ», площадь которой составляет 

40 гектаров. 

По информации отдела по поддержке и развитию предпринимательства, на 

территории базы уже имеются 58 тыс. кв. м производственных помещений, которые 

требуют реконструкции. На капитальный ремонт существующих построек и на 

возведение новых корпусов потребуется 100 млн. рублей. Проект был представлен на 

республиканском уровне. В течение этого года исполком города будет искать 

инвесторов. 

http://www.business-gazeta.ru/article/95942/ 

 

 

 

 

http://kazanfirst.ru/feed/12861
http://www.business-gazeta.ru/article/95942/
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«Бизнес онлайн» 

Завершается прием предложений по «дорожной карте» развития 

МСП в Татарстане на 2014 - 2016 годы 

Сегодня, 24 января, последний день приема предложений в так называемую 

«дорожную карту» малого и среднего предпринимательства в РТ – стратегическую 

программу, определяющую ориентиры и задачи развития малого бизнеса в республике 

на ближайшие два года. Документ размещен на сайтах Торгово-промышленной 

палаты (ТПП) РТ и министерства экономики РТ. 

Напомним, что проект «дорожной карты» МСП РТ, разработанный экспертами 

Торгово-промышленной палаты РТ, был представлен деловой общественности месяц 

назад на итоговой конференции ассоциации предприятий малого и среднего бизнеса 

РТ. В документе в том числе проведена актуальная информация по развитию МСБ в 

регионах России, проанализирован успешный зарубежный опыт, который мог бы быть 

применим в Татарстане. 

Ранее разработчики «дорожной карты» сообщали, что после завершения приема 

предложений последняя версия документа будет повторно размещена на сайтах ТПП, 

минэкономики и ассоциации ПМБ РТ. После окончательного одобрения бизнес-

сообществом проект «дорожной карты» развития предпринимательства РТ на 2014 - 

2016 годы» будет вынесен на утверждение кабмина РТ в виде проекта постановления. 

http://www.business-gazeta.ru/article/95972/ 

 

«Бизнес онлайн» 

Банк «БТА-Казань» выступил партнером первого 

республиканского банковского форума 

Организатором банковского форума «Банки, клиент, регулятор – новая 

философия взаимодействия» выступили: ассоциация региональных банков России 

(ассоциация «Россия») и банковская ассоциация Татарстана. 

В первой части форума состоялось пленарное заседание, во время которого было 

зачитано приветственное слово от президента РТ Рустама Минниханова. Затем с 

докладами выступили ключевые спикеры форума: вице-президент ассоциации 

региональных банков России Ян Арт, заместитель председателя Национального Банка 

РТ Геннадий Шаров, замминистра экономики РТ Айрат Шамсиев, председатель 

банковской ассоциации Татарстана Людмила Китайцева.  

http://www.business-gazeta.ru/article/95904/ 

 

http://www.business-gazeta.ru/article/95972/
http://www.business-gazeta.ru/article/95904/
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«РБК» 

Делегация Татарстана ознакомилась с опытом ведения бизнеса в 

г. Ульяновск. 

Делегация Татарстана, в состав которой вошли представители министерства 

экономики и исполкома Казани, прибыла 22 января в Ульяновск, чтобы изучить опыт 

проведения работ по улучшению предпринимательского климата и условий ведения 

бизнеса.  

В ходе визита состоялась встреча с первым заместителем председателя 

правительства – министром стратегического развития и инноваций Ульяновской 

области Александром Смекалиным. Стороны обсудили проблемы регистрации 

собственности, получения разрешений на строительство, стоимость и сроки процедур 

по технологическому присоединению, а также меры поддержки бизнеса. Также 

делегация посетила ООО «Ульяновский Центр Трансфера Технологий» (Ульяновский 

наноцентр). 

http://rt.rbc.ru/tatarstan_freenews/23/01/2014/901002.shtml  

 

«Advis.ru» 

Делегация из Республики Татарстан ознакомилась с наработками 

Ульяновской области в сфере создания индустриальных парков 

Эксперты посетили регион с целью обмена опытом в сфере создания бизнес-

климата и обсуждения перспектив сотрудничества. В состав делегации вошли члены 

Правительства Республики Татарстан, представители некоммерческих организаций, 

Ассоциации инновационных регионов России, Агентства стратегических инициатив. 

"Республика Татарстан, как и Ульяновская область, входит в Ассоциацию 

инновационных регионов, и мы прекрасно понимаем, что конкурировать можно 

только производя инновационную продукцию, создавая благоприятный климат для 

наших предпринимателей, для нашего бизнеса. Радует, что сегодня Ульяновская 

область идет в верном направлении инновационного развития. Мы надеемся, что и 

опыт Татарстана для наших коллег будет интересен и полезен, поэтому ждем их в 

гости. Я считаю, что такие встречи между регионами необходимы, тем более мы 

соседи и должны сотрудничать", - прокомментировал Министр экономики Республики 

Татарстан Мидхат Шагиахметов. 

В рамках визита члены делегации ознакомились с реализацией успешных 

инвестиционных проектов на территории региона, в частности, посетили ЗАО 

"Авиастар-СП", Ульяновский нанотехнологический центр и завод "Эфес". После этого 

стороны обсудили вопросы, связанные с формированием делового и инвестиционного 

климата, в том числе механизмы работы с инвесторами, преференции и применение их 

на практике, использование градостроительных норм в реализации инвестпроектов. 

http://rt.rbc.ru/tatarstan_freenews/23/01/2014/901002.shtml
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По словам первого заместителя Председателя Правительства – Министра 

стратегического развития и инноваций Ульяновской области Александра Смекалина, 

наибольший интерес у коллег из Татарстана вызвал опыт региона в части сокращения 

сроков технологических подключений к сетям и выдачи разрешения на строительство, 

а также меры по созданию благоприятных условий для развития малого и среднего 

бизнеса. 

http://advis.ru/php/view_news.php?id=DD18B552-18DD-764E-90BE-3CFFC49F654A  

 

«Бизнес онлайн» 

В РТ в рамках разработки «Стратегии-2030» начала работу 

экспертная группа «Экономическое развитие» 

В рамках разработки проекта «Стратегия социально-экономического развития 

Республики Татарстан до 2030 года» начата работа экспертной группы 

«Экономическое развитие» под руководством председателя правления, управляющего 

партнера AV Group Алексея Крыловского. В период с 20 по 23 января проходят 

совещания в министерствах и ведомствах республики по диагностике текущего 

состояния экономики региона для разработки отраслевых стратегий развития 

Республики Татарстан, сообщает пресс-служба минэкономики РТ. Министр 

экономики РТ Мидхат Шагиахметов ранее провел встречу с экспертной группой. В 

ходе совещания они обсудили план дальнейших работ по проведению исследований и 

ожидаемые результаты формирования проекта стратегии. 

http://www.business-gazeta.ru/article/95816/  

 

«РБК» 

Эксперты приступили к разработке проекта социально-

экономической стратегии РТ до 2030 года 

В рамках разработки проекта стратегии социально-экономического развития РТ 

до 2030 года начала работать экспертная группа «Экономическое развитие». 

Руководит ею председатель правления (СЕО), управляющий партнер «AV Group» 

Алексей Крыловский.  

Как сообщает пресс-служба минэкономики РТ, в министерствах и ведомствах 

должны пройти совещания по диагностике текущего состояния экономики региона 

для разработки отраслевых стратегий развития республики.  

В частности, в Альметьевске планируется провести поисковую конференцию 

«Альметьевский узел развития: транспорт, пространство, бизнес,образование". 

http://advis.ru/php/view_news.php?id=DD18B552-18DD-764E-90BE-3CFFC49F654A
http://www.business-gazeta.ru/article/95816/
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http://rt.rbc.ru/tatarstan_freenews/24/01/2014/901260.shtml  

 

«Татар-информ» 

Назначен руководитель исполкома Казани 

Денис Калинкин стал главой исполкома столицы Татарстана. За его кандидатуру 

сегодня проголосовали депутаты Казгордумы. 

Решение о проведении конкурса на замещение должности руководителя 

исполкома Казани депутаты приняли на внеочередной сессии городской думы 30 

декабря 2013 года. До 20 января конкурсная комиссия принимала заявки от 

претендентов на замещение вакантной должности. Всего в конкурсе приняло участие 

пять кандидатов, сообщил мэр Казани Ильсур Метшин. 

Конкурсная комиссия представила на рассмотрение XXX сессии трех 

претендентов: директора МУП «Казанский энергосервисный центр» Евгения 

Чекашова, исполняющего обязанности руководителя исполкома Казани Дениса 

Калинкина и генерального директора ООО «Мастер-Логистик» Викторию Сенину. 

В итоге открытым голосованием депутаты (при одном «против» и при одном 

воздержавшимся) избрали главой исполкома Казани Дениса Калинкина.  

Денис Калинкин родился 16 ноября 1974 года в Нижнекамске. Окончил 

Казанский государственный университет по специальности «юриспруденция». 

В разные годы работал менеджером по продажам, начальником отдела продаж в 

РТ АО «Торгово-финансовая компания «КАМАЗ», заместителем начальника Бюро 

технической инвентаризации Нижнекамского района и Нижнекамска, заместителем 

заведующего организационного отдела, начальником отдела по учету и распределения 

жилья аппарата главы администрации Нижнекамского района и Нижнекамска, 

заместителем главы администрации Нижнекамского района и Нижнекамска. 

http://www.tatar-inform.ru/news/2014/01/24/391689/ 

 

«Татар-информ» 

В индустриальном парке «Чистополь» может появиться еще один 

резидент 

Возможность строительства в Татарстане завода по производству белкового 

концентрата обсудили в Министерстве экономики РТ.  

В Минэкономики РТ состоялась встреча министра экономики Татарстана 

Мидхата Шагиахметова с руководством компании ООО «БиоТехнологии» (Москва). В 

http://rt.rbc.ru/tatarstan_freenews/24/01/2014/901260.shtml
http://www.tatar-inform.ru/news/2014/01/24/391689/
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ходе встречи были обсуждены вопросы реализации инвестиционного проекта 

«Протеин России. Высокотехнологичное производство белкового концентрата из 

масличных культур» на территории индустриального парка «Чистополь». 

Компания ООО «БиоТехнологии» занимается производством белкового 

концентрата, сахаридного сиропа и топливных пеллетов (биотопливо, получаемое из 

торфа, древесных отходов и отходов сельского хозяйства – прим. Т-И). Генеральный 

директор ООО «БиоТехнологии» Александр Герман выразил уверенность, что 

основной продукт компании – белковый концентрат – будет востребован в РТ. Кроме 

того, данное производство может послужить стимулом развития на территории 

республики рыборазводческих ферм. 

По словам представителей ООО «БиоТехнологии», при обсуждении 

возможностей реализации инвестиционного проекта в Татарстане специалистам 

компании были представлены полные данные о потенциале местного рынка. В других 

же регионах компании приходилось изучать рынок самостоятельно. 

http://www.tatar-inform.ru/news/2014/01/24/391697/ 

 

«РБК» 

В индустриальном парке "Чистополь" может появиться новый 

резидент 

В индустриальном парке "Чистополь" может появиться новый резидент, 

сообщает пресс-служба минэкономики РТ. Глава министерства Мидхат Шагиахметов 

встретился с гендиректором московской компании "БиоТехнологии" Александром 

Германом. 

Темой обсуждения стала реализация инвестиционного проекта "Протеин России. 

Высокотехнологичное производство белкового концентрата из масличных культур" на 

территории ИП "Чистополь". 

Александр Герман заявил, что белковый концентрат будет востребован на 

территории РТ. Это производство также послужит стимулом развития на территории 

республики рыброразводческих ферм.  

 

Известно, что московская компания занимается производством белкового 

концентрата, сахаридного сиропа и топливных пеллетов. 

http://rt.rbc.ru/tatarstan_freenews/24/01/2014/901393.shtml 

 

 

http://www.tatar-inform.ru/news/2014/01/24/391697/
http://rt.rbc.ru/tatarstan_freenews/24/01/2014/901393.shtml
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ОФИЦИАЛЬНАЯ ХРОНИКА 

 

Решения Правительства, принятые на заседании 23 января 2014 

года  

6. О распределении субсидий, предоставляемых в 2014 году из федерального 

бюджета бюджетам субъектов Российской Федерации на возмещение части затрат 

сельскохозяйственных товаропроизводителей на уплату страховой премии, 

начисленной по договору сельскохозяйственного страхования в области 

растениеводства и в области животноводства 

7. О распределении субсидий, предоставляемых в 2014 году из федерального 

бюджета бюджетам субъектов Российской Федерации на софинансирование 

расходных обязательств субъектов Российской Федерации, связанных с поддержкой 

племенного животноводства (кроме племенного крупного рогатого скота мясного 

направления) и поддержкой племенного крупного рогатого скота мясного направления 

8. О распределении субсидий, предоставляемых в 2014 году из федерального 

бюджета бюджетам субъектов Российской Федерации на софинансирование 

расходных обязательств субъектов Российской Федерации, связанных с возмещением 

части затрат по наращиванию маточного поголовья овец и коз, поголовья северных 

оленей, маралов и мясных табунных лошадей 

9. О распределении субсидий, предоставляемых в 2014 году из федерального 

бюджета бюджетам субъектов Российской Федерации на софинансирование 

расходных обязательств субъектов Российской Федерации, связанных с возмещением 

части процентной ставки по краткосрочным кредитам (займам) на развитие 

растениеводства, переработки и реализации продукции растениеводства и на развитие 

животноводства, переработки и реализации продукции животноводства 

Принять проект распоряжения Правительства Российской Федерации по 

данному вопросу. 

http://government.ru/news/9940 

 

Интервью Дмитрия Медведева телекомпании CNN  

Дмитрий Медведев ответил на вопросы ведущей авторской программы 

телекомпании CNN Кристиан Аманпур.  

К.Аманпур: Господин премьер-министр, мне хотелось бы перейти к обсуждению 

российской экономики, которая является Вашей главной сферой ответственности. 

Многие годы экономика России полагалась на дорогую энергию, нефть и природные 

http://government.ru/news/9940
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ресурсы. За последний год рост экономики снизился до примерно 1,3%. Насколько 

трудно для Вас вновь запустить двигатель российской экономики? 

Д.Медведев: Проблем, строго говоря, две: одна внешняя, одна внутренняя. 

Внешняя проблема очевидна. Это последствия глобального экономического кризиса. 

Ситуация в мировой экономике не очень хорошая, ситуация практически во всех 

экономиках сложная, ситуация в европейской экономике очень сложная. Европа – наш 

основной партнёр: порядка 410 млрд долларов торгового оборота, - и то, что 

европейская экономика в депрессии, конечно, не может не отражаться на нашей 

экономике. Но это не всё и, наверное, не главное. Главное заключается в том, что наша 

экономика ещё, к сожалению, пока несёт на себе очень значительную печать сырьевой 

экономики, построенной на экспорте энергоносителей. То есть главная проблема – это 

структурная ситуация: структура российской экономики, структура производства и, 

естественно, структура экспорта. Если бы мы имели несколько иную структуру, мы 

были бы в меньшей степени зависимы от ситуации на мировых рынках, хотя, конечно, 

всё равно зависимы.  

http://government.ru/news/9868 

 

Встреча с членами Экспертного совета при Правительстве России  

Обсуждались направления работы Экспертного совета в 2014 году, вопросы 

повышения эффективности социальных расходов, совершенствования пенсионной 

системы и развития Дальнего Востока.  

За прошедший год Экспертный совет принимал активное участие в обсуждении 

таких вопросов деятельности Правительства, как эффективность бюджетных 

расходов, внедрение федеральной контрактной системы, инвестиционные программы 

естественных монополий, качество системы госуправления, создание мегарегулятора 

финансовых рынков, организация управления космической отраслью в России. 

http://government.ru/news/9850 

 

Алексей Улюкаев: «Нам необходимо чувствовать температуру 

делового климата по всей России» 

23 января 2014 года в Давосе бизнесмены, эксперты и представители 

Правительства РФ обсуждали перспективы российской экономики с иностранными 

инвесторами. Мероприятия второго дня Форума начались с Делового завтрака ВТБ 

Капитал: «Движение капитала в России и других развивающихся рынках в условиях 

смены денежной политики США: краткосрочные вызовы и долгосрочные 

возможности». 

http://government.ru/news/9868
http://government.ru/news/9850
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«Начну с изменений в России. Вы знаете, вчера здесь выступали представители 

крупных иностранных компаний и они сказали: «Мы работаем на российском рынке 

более 10 лет и чувствуем перемены. Конечно, в России не безоблачная погода, но 

изменения велики». Для инвесторов важны две вещи: отдача на вложенный капитал и 

риски ведения бизнеса. Поэтому наша задача – создавать комфортные условия и, по-

возможности, минимизировать риски», - сказал Алексей Улюкаев. 

Министр подчеркнул, что сейчас наблюдается новый виток развития рынка 

мирового кредитования. В увеличении инвестиционного спроса поможет реализация 

крупных проектов с участием трех сторон: местных инвесторов, фондов и глобальных 

инвесторов. 

Следующая задача, по мнению главы Минэкономразвития, работа с издержками. 

Необходимо снижать затраты на микро- и макро- уровнях. За последние 6 лет 

стоимость газа и электроэнергии увеличилась вдвое. Разумная тарифная политика – 

важная составляющая благоприятной бизнес-среды. 

«А что касается неоднородности региональной среды – здесь все достаточно 

просто. Успешные регионы все представлены в Давосе. Чтобы быть успешным, нужно 

ориентироваться на глобальный рынок. Действия региональных властей могут 

существенно повлиять на формирование благоприятной бизнес-среды и улучшение 

качества жизни в регионе. С нашей стороны совместно с бизнесом разработаны Планы 

действий («дорожные карты»), которые реализуются с 2012 года и треть уже 

исполнена, есть конкретные результаты, подтверждаемые опросами 

предпринимателей», - заявил глава Минэкономразвития. 

По его словам, требования по улучшению бизнес среды предъявляли 

предприниматели. «Рейтинг этих показателей, правда, в основном, касается капитала 

Москвы и теперь мы стараемся распространить это на регионы, - заметил Алексей 

Улюкаев. - Нам необходимо чувствовать температуру делового климата по всей 

России и предпринимать соответствующие меры». 

http://www.economy.gov.ru/wps/wcm/connect/economylib4/mer/press/news/doc20140123_

7 

 

Интервью Министра экономического развития Алексея Улюкаева 

телеканалу "Россия-24" на форуме в Давосе 

Видео 12 минут. 

http://www.economy.gov.ru/wps/wcm/connect/economylib4/mer/press/news/doc20140123_

5 

 

http://www.economy.gov.ru/wps/wcm/connect/economylib4/mer/press/news/doc20140123_7
http://www.economy.gov.ru/wps/wcm/connect/economylib4/mer/press/news/doc20140123_7
http://www.economy.gov.ru/wps/wcm/connect/economylib4/mer/press/news/doc20140123_5
http://www.economy.gov.ru/wps/wcm/connect/economylib4/mer/press/news/doc20140123_5
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Минэкономразвития и Сбербанк России заключили Соглашение о 

стратегическом сотрудничестве 

Сбербанк России и Министерство экономического развития Российской 

Федерации заключили Соглашение о стратегическом сотрудничестве. Документ 

подписали Президент, Председатель Правления Сбербанка России Герман Греф и 

Министр экономического развития РФ Алексей Улюкаев. 

Соглашение предусматривает взаимодействие Сбербанка и Минэкономразвития 

России по приоритетным направлениям деятельности министерства, включая 

приватизацию, отбор инвестиционных проектов для предоставления госгарантий, 

разработку механизмов ГЧП, участие в программах и проектах экономического 

развития и реализации государственных программ во всех клиентских сегментах 

Сбербанка, поддержку и развитие малого и среднего предпринимательства в 

Российской Федерации. 

Документ направлен на создание благоприятных условий для предоставления 

розничных банковских продуктов и услуг работникам Министерства и его 

подведомственных организаций, включая торговые представительства за рубежом. 

http://www.economy.gov.ru/wps/wcm/connect/economylib4/mer/press/news/doc20140123_

3 

 

Министерство регионального развития РФ и ОАО «Сбербанк 

России» заключили Соглашение о стратегическом сотрудничестве 

22 января 2014   Министерство регионального развития Российской Федерации и 

ОАО «Сбербанк России» заключили Соглашение о стратегическом сотрудничестве. 

Документ подписали Министр регионального развития И.Н.Слюняев и Президент, 

Председатель Правления Сбербанка России Г.О.Греф. 

В числе ключевых направлений, по которым будет развиваться стратегическое 

сотрудничество, - взаимодействие в реализации и финансировании проектов в рамках 

курируемых Минрегионом Государственных программ, направленных на развитие 

субъектов Российской Федерации и муниципальных образований, международное 

сотрудничество, а также проектов, реализуемых на принципах государственно-

частного партнерства. 

Среди основных мероприятий плана: 

- разработка новых кредитно-финансовых продуктов, 

- формирование единой базы инвестиционных проектов, 

- разработка решений комплексной застройки индустриальных парков. 

http://www.economy.gov.ru/wps/wcm/connect/economylib4/mer/press/news/doc20140123_3
http://www.economy.gov.ru/wps/wcm/connect/economylib4/mer/press/news/doc20140123_3
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В настоящее время представители Сбербанка входят в состав 

Межведомственной рабочей группы и принимают участие в отборе, рассмотрении и 

реализации инвестиционных проектов, направленных на развитие российских 

регионов. 

http://www.minregion.ru/news_items/3959?locale=ru 

 

Статистические данные сайта по сайту torgi.gov.ru (по состоянию 

на декабрь 2013 г.) 

 

Количество торгов, информация о проведении которых размещена на сайте torgi.gov.ru с 
сентября 2010 г. по декабрь 2013 г. (44 KB)  

 

Динамика посещений сайта torgi.gov.ru с сентября 2010 г. по декабрь 2013 г. (43 KB)  

 

Динамика среднего количества участников на торгах, информация о проведении которых 
размещается на сайте torgi.gov.ru с сентября 2010 г. по декабрь 2013 г. (36 KB)  

 

Сведения о количестве организаторов торгов, зарегистрированных на сайте torgi.gov.ru с 
сентября 2010 г. по декабрь 2013 г. (40 KB)  

 

http://www.economy.gov.ru/wps/wcm/connect/economylib4/mer/activity/sections/competiti

on/concurdep/doc20140124_3 

 

Инвестклимат.РФ: Контрольные мероприятия по «дорожным 

картам» НПИ в январе-феврале 2014 года 

В целях повышения качества мониторинга исполнения «дорожных карт» 

«Национальной предпринимательской инициативы по улучшению инвестиционного 

климата в Российской Федерации» (НПИ) Агентство стратегических инициатив 

информирует предпринимателей о контрольных мероприятиях текущего и 

следующего месяца.  

Принять участие в мониторинге может любой представитель бизнес-сообщества. 

Оценка эффективности реализации мероприятий «дорожных карт» НПИ 

осуществляется на портале Инвестклимат.РФ.   

http://www.asi.ru/news/15609/ 

 

 

 

http://www.minregion.ru/news_items/3959?locale=ru
http://www.economy.gov.ru/wps/wcm/connect/9baa9f15-7b0f-4917-9ce3-e9a1cd9570f6/1.1.xls?MOD=AJPERES&CACHEID=9baa9f15-7b0f-4917-9ce3-e9a1cd9570f6
http://www.economy.gov.ru/wps/wcm/connect/9baa9f15-7b0f-4917-9ce3-e9a1cd9570f6/1.1.xls?MOD=AJPERES&CACHEID=9baa9f15-7b0f-4917-9ce3-e9a1cd9570f6
http://www.economy.gov.ru/wps/wcm/connect/f4c62d74-64d0-4c55-838f-9cdf0793d828/1.2.xls?MOD=AJPERES&CACHEID=f4c62d74-64d0-4c55-838f-9cdf0793d828
http://www.economy.gov.ru/wps/wcm/connect/4b9904b6-7c6b-4cb9-9fe7-8cefdb95d22a/1.3.xls?MOD=AJPERES&CACHEID=4b9904b6-7c6b-4cb9-9fe7-8cefdb95d22a
http://www.economy.gov.ru/wps/wcm/connect/4b9904b6-7c6b-4cb9-9fe7-8cefdb95d22a/1.3.xls?MOD=AJPERES&CACHEID=4b9904b6-7c6b-4cb9-9fe7-8cefdb95d22a
http://www.economy.gov.ru/wps/wcm/connect/8f709981-839c-429b-9c59-2e1dda79e295/1.4.xls?MOD=AJPERES&CACHEID=8f709981-839c-429b-9c59-2e1dda79e295
http://www.economy.gov.ru/wps/wcm/connect/8f709981-839c-429b-9c59-2e1dda79e295/1.4.xls?MOD=AJPERES&CACHEID=8f709981-839c-429b-9c59-2e1dda79e295
http://www.economy.gov.ru/wps/wcm/connect/economylib4/mer/activity/sections/competition/concurdep/doc20140124_3
http://www.economy.gov.ru/wps/wcm/connect/economylib4/mer/activity/sections/competition/concurdep/doc20140124_3
http://www.asi.ru/news/15609/
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Работа с инвесторами в Самарской области – под личным 

контролем губернатора 

21 января состоялось первое заседание совета по улучшению инвестиционного 

климата в Самарской области. Совет был создан по инициативе губернатора Николая 

Меркушкина, и в него вошли министры регионального правительства, 

территориальных органов федеральной власти, главы муниципальных образований.  

 «Совет был создан в соответствии с соглашением, подписанным с Агентством 

стратегических инициатив (АСИ). Совет будет собираться по мере необходимости. 

Наша главная задача - не создавать видимость работы, мы должны решать вопросы, 

связанные со строительством новых заводов, привлечением инвесторов, помощью им. 

В итоге по результатам нашей с вами деятельности экономика региона должна 

демонстрировать рост, у инвесторов должно быть желание приехать со своими 

проектами в Самарскую область», - подчеркнул в своем вступительном слове Николай 

Меркушкин.  

Министр экономического развития, инвестиций и торговли Самарской области 

Александр Кобенко рассказал участникам заседания о ходе внедрения в Самарской 

области регионального инвестиционного Стандарта.  

 «Из 15 мероприятий по дорожной карте восемь реализованы полностью, четыре 

- частично, еще по трем срок исполнения еще не подошел», - сообщил министр.  

После доклада Александра Кобенко глава региона уточнил, что в рамках 

дорожной карты была поставлена задача перевода профессиональных колледжей в 

подчинение отраслевых министерств: «Эта работа должна быть закончена в короткие 

сроки, причем минэкономразвития должно активно участвовать в этом процессе».  

Члены совета также рассмотрели 4 инвестиционных проекта, которые в 

будущем могут быть реализованы на территории Самарской области. «По всем 

проектам необходимо создать рабочие группы и детально проработать с инвесторами 

этапы их реализации», - отметил губернатор. 

http://www.asi.ru/news/15608/ 

 

Рустам Минниханов принял участие в сессиях Всемирного 

экономического форума 

23.01.2014 в третий день своего рабочего визита в Давос Президент Татарстана 

Рустам Минниханов принял участие в двух сессиях Всемирного экономического 

форума. 

Президент РТ посетил сессию «Евразия: Новая граница?» с участием президента 

Азербайджана, премьер-министра Грузии, и сессию «БРИКС – кризис среднего 

возраста?» 

http://www.asi.ru/news/15608/
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Также Рустам Минниханов участвовал в организованном «ВТБ Капитал» 

деловом завтраке с зарубежными инвесторами и в бизнес-ланче «Восточный экспресс 

России: Сибирь» от имени губернатора Красноярского края Льва Кузнецова. 

Накануне вечером Президент Татарстана принял участие еще в одной сессии 

форума на тему «Перспективы России». В дискуссии, в частности, принимал участие 

вице-премьер Правительства РФ Аркадий Дворкович. 

http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/261910.htm 

 

Ильдар Халиков встретился с представителями медицинской 

компании «Аджибадем» 

С представителями турецкой медицинской группы «Аджибадем» встретился 

22.01.2014 Премьер-министр Татарстана. Ильдар Халиков.  

Представители компании «Аджибадем» уже посещали Татарстан и встречались 

с главой Правительства РТ для обсуждения возможности создания в Казани 

собственной клиники. Сегодня участники встречи проинформировали Ильдара 

Халикова о ходе проведенных предварительных мероприятий и обсудили с Премьер-

министром Татарстана перспективы дальнейшей реализации проекта. 

http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/261380.htm 

 

Президент Татарстана встретился с руководителями Danfoss, 

Cisco и Lockheed Martin 

22.01.2014 в рамках Всемирного экономического форума в Давосе Президент 

Татарстана Рустам Минниханов провел ряд деловых встреч. 

Утром он встретился с генеральным директором датской компании Danfoss 

Нильсом Бьорном Кристиансеном. Компания Danfoss занимается разработкой и 

производством энергоэффективных решений, которые позволяют экономить энергию 

и расходы, а также снизить выбросы углекислого газа. В ходе встречи глава компании 

предложил Рустаму Минниханов рассмотреть возможность оснащения жилых домов и 

зданий социальной и бюджетной сфер в республике энергосберегающими решениями 

Danfoss. 

Позже Президент Татарстана провел встречу с президентом компании Cisco по 

работе со странами Европы, Ближнего Востока, Африки и России Крисом Дедикотом. 

Стороны обсудили, в частности,  возможность создания ведущей мировой IT-

компанией на территории ОЭЗ «Иннополис» центра разработок программно-

аппаратных решений в сфере энергоэффекитвности и энергосбережения совместно с 

татарстанскими IT-компаниями. 

http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/261910.htm
http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/261380.htm
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Также Рустам Минниханов встретился с главным техническим директором 

компании американской аэрокосмический корпорации Lockheed Martin Рэем 

Джонсоном. Президент Татарстана и Рэй Джонсон обсудили перспективы 

сотрудничества в рамках реализации проектов «СМАРТ Сити Казань», Свияжского 

межрегионального мультимодального логистического центра и ряда других 

инфраструктурных проектов республики. 

http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/261295.htm 
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